



NOOR
International



Der Koran

und die Methode der Reform:

Göttliche Anleitung

zum Aufbau von Gesellschaften

und Menschheit



noor.gallery

يَا أَيُّهَا النَّبِيُّ قُلْ لِأَزْوَاجِكَ وَبَنَاتِكَ وَنِسَاءِ
الْمُؤْمِنِينَ يُدْنِينَ عَلَيْهِنَّ مِنْ جَلْبِيبِهِنَّ ذَلِكَ
أَدْنَىٰ أَنْ يُعْرَفْنَ فَلَا يُؤْذَيْنَ وَكَانَ اللَّهُ غَفُورًا

رَحِيمًا ﴿٥٩﴾

[الأحزاب: ٥٩]

O Prophet, sag zu Deinen Ehefrauen, Töchtern
und Frauen der Gläubigen, sie sollen etwas
von ihrem Überwurf über sich
herunterziehen. Jenes trägt eher dazu bei,
dass sie (als freie Frauen) erkannt und nicht
(wie Prostituierte) belästigt werden. Und Allah
ist ja stets vergebend und barmherzig

Koran (33: 59)

INTERAKTIONSSYMBOL - KLICKEN

